# Bergua y Arcas, motivados para repetir títulos en Sabiñánigo

## El Memorial Muñoz decide el regional Elite y Sub 23

D.A.

**HUESCA.**- Los Campeonatos de Aragón para las categorías Máster y Senior y Elite y sub-23 tendrán hoy sábado en Sabiñánigo su cita anual con los maillots de campeones regionales, con la organización a cargo del Club Ciclista Sabiñánigo. Los veteranos serán los encargados de abrir la jornada en horario matinal (10 horas) con la disputa de la 3ª edición de la Clásica Mireya, que en esta ocasión servirá como campeonato autonómico para las categorías Senior, Máster-30, -40, -50 y Máster-60. Estos dos últimos grupos de edad disputarán la prueba sobre 51 kilómetros (tomarán la salida en el kilómetro 26), mientras el resto lo hará sobre el trazado general de 77 kilómetros que dirimirá los portadores de los maillots de campeón hasta el próximo año.

Por la tarde, el turno será para los elite y sub-23, que disputarán la 24ª edición del Memorial Luis Muñoz, que a su vez servirá como Campeonato de Aragón de ambas categorías. El habitual recorrido de 126 kilómetros, con tres vueltas al circuito de Navasa, se iniciará a las 16 horas.

El CAI-Club Ciclista Aragonés, dirigido por Luis Escribano, partirá en la línea de salida con diez corredores -Javier Paúles, Miguel Bergua, Jesús Olmos, Alberto Just, Jesús María Linares, Mario Gutiérrez, Jorge Rebullida, Rafael Cortés, Jairo Labarta y Juanma Afonso-, con quienes luchará por revalidar el triunfo conseguido por Bergua la temporada pasada en élites y mejorar el segundo puesto de Just en sub-23.

Miguel Bergua tratará de reeditar por tercer año consecutivo el título obtenido en las dos ediciones precedentes en Graus y Sabiñánigo. "Vamos a intentarlo y si no lo consigo yo haremos el trabajo para los compañeros del equipo, bien por Javier (Paúles) o por

cualquier otro", destaca el corredor altoaragonés. Sobre el recorrido de esta edición, ve la parte más dura en el tramo que hay entre Hostal de Ipiés y Navasa. Milton Ramos es uno de los enemigos a batir y confía en que su compañero Albert Just, "en buen momento", luche por el triunfo en la categoría Sub 23. Además de buscar el Campeonato, Bergua subraya el deseo de optar a la victoria del Memorial Luis Muñoz "porque nos haría mucha ilusión".

#### Arcas, motivado en casa

Jorge Arcas también intentará revalidar el título Sub-23 obtenido el pasado año frente a quien hoy vuelve a ser su más directo rival, Albert Just. "Será muy igualado, me puede ir mejor si hay menos calor del que hace ahora. El título Sub-23 estará entre el CAI y yo. Ellos llevan más corredores y supongo que tratarán de mover la carrera desde el principio. El año pasado logré asegurar el triunfo en el último repecho", comentaba el joven ciclista serrablés de la escuadra navarra Lizarte.

Arcas también tiene a su favor el perfecto conocimiento del

>Para Bergua sería su tercer título seguido y para Arcas el segundo

>El equipo júnior de Huesca La Magia corre mañana la Clásica Navas-Santboi recorrido. "Me va bien, son repechos no muy largos, pero es muy duro". Advierte que el Lizarte acude a esta cita con un buen equipo y el propósito de "luchar por el Campeonato de Aragón y por el Memorial Luis Muñoz", para el que presumiblemente optarán también los hermanos Tamayo. El hecho de correr en casa "es ilusionante" y espera no acusar unas pequeñas molestias que arrastra en los últimos días.

#### Huesca La Magia, en Cataluña

El equipo júnior Huesca La Magia se desplaza hasta tierras catalanas para disputar la Clásica Navas-Santboi, una prueba de Copa Catalana que hasta el año pasado formaba parte del calendario Elite y Sub-23 y que esta temporada se ha incorporado a juveniles. Son 114 kilómetros y dos puertos. Se espera un gran nivel, al que acuden los altoaragoneses con toda la artillería, excepción hecha de Edu Sarra, Aitor Aboy y Miguel Aso. El principal enemigo será el Castillo de Onda, el mejor equipo juvenil de España. "Si vienen todos habrá que marcarles para que no se vayan o estar con ellos si lo hacen", indicó Guillermo Tomás.

#### Salida del C.C. Oscense

El Club Ciclista Oscense realiza mañana domingo una nueva marcha cicloturista con salida a las 8 horas de la Plaza de Navarra e ir hacia Grañén y Lanaja (control y avituallamiento) y volver por Poleñino y Grañén hasta Huesca, completando 90 kilómetros. El control, a cargo de Juan Carlos Esco.

#### Peña Cicloturista Huesca

La Peña Cicloturista realiza mañana una salida hasta Banariés y regreso a Huesca, con 12 kilómetros de dificultad baja, y se pasará por la ermita de Loreto y su alberca. La salida será a las 10 horas de la Plaza de Navarra.



La Peña Cicloturista Huesca sigue con su calendario de excursiones. S.E.

#### **CICLOTURISMO** MARCHA QUEBRANTAHUESOS



Todos los corredores deben estar acreditados y con dorsal. PABLO SEGURA

# La QH alerta sobre el peligro de hacer la prueba sin dorsal

### Advierte de las consecuencias

D.A.

**HUESCA.**- La organización de la Marcha Cicloturista Quebrantahuesos, ante la posible presencia o intenciones de participantes no inscritos (sin dorsal, con dorsal falso o llevando el dorsal de otro inscrito), recuerda que participar sin inscribirse es una falta de respeto tanto hacia el resto de participantes que sí han pagado la correspondiente inscripción, como a los cientos de voluntarios que trabajan de forma desinteresada para que la prueba sea una realidad.

Además, advierten los organizadores, "si vienes sin dorsal y te ocurre algo, nuestros equipos sanitarios te atenderán, pero dejarán sin asistencia a otros participantes que sí han pagado por ese servicio. También te daremos agua y comida si lo necesitas, pero a riesgo de que otros que sí tienen derecho a ello y lo han pagado se queden sin recibirlo".

En cuanto a la posibilidad de accidentes, si estando sin dor sal provocas uno, puede tener importantes consecuencias legales para ti". En este sentido, recuerdan que "las carreteras por las que discurre la prueba están privatizadas para uso exclusivo de los participantes legalmente inscritos, por lo que si participas sin dorsal o llevando el dorsal de otro, no estás cubierto por ningún seguro, ni de accidentes ni de responsabilidad civil. En algún caso como el descrito, el participante accidentado ha tenido que pagar de su bolsillo la totalidad de los gastos médicos".

#### Muchos rostros conocidos en la salida

Como suele ser habitual, mu-

chos rostros conocidos del mundo del deporte e incluso de otros ámbitos, se darán cita también en este 2012 en la salida de la prueba cicloturista más importante de nuestro país.

En esta ocasión, la Quebrantahuesos contará con Abraham Olano, exciclista profesional campeón del mundo en ruta y contrarreloj, que ya ha participado en otras ocasiones, y que tomará la salida junto a ex compañeros de profesión como Fernando Escartín, presidente de la Peña Ciclista Edelweiss, Chechu Rubiera, gregario de Armstrong y homenajeado por la QH este año, el aragonés David Cañada y el guipuzcoano Joseba Beloki, que llegó a subir en tres ocasiones al podio del Tour de

Asimismo, también estarán presentes Prudencio Induráin, que participará por segunda vez con el objetivo de "hacerla en 7 horas", y Pedro Horrillo, que se estrenará en QH con la intención de "terminarla" pero sin marcarse "ningún tiempo concreto".

Además, la QH contará una vez más (y van seis) con Juan Carlos Unzúe, actual entrenador de porteros del Fútbol Club Barcelona, que ha asegurado que le "encanta el ambiente que se genera el día de antes y una vez terminada la marcha". Otros rostros populares son Xevi Pons, piloto de rallys campeón del mundo de Super 2000 en el año 2010, Serafín Zubiri, músico invidente que probará suerte en Treparriscos, y de Mikel Azparren, manager del Team Caja Rural y actual poseedor del récord de tiempo en terminar la Quebrantahuesos, que fijó en 2007 en 5h 21'.